

Comisión Permanente de Misión Mundial
La Iglesia Episcopal
11 de diciembre 2013

Presente: Sandi McPhee
Trish Morck
Dan Appleyard
Robert Fitzpatrick
Tania Jaramillo
P. Allister Rawlins
Chuck Stewart
Irene Tanabe
David Copley
Dinorah (intérprete)

Ausente: Gregory Brewer
Judith Conley
Angela Daniel
John Smylie
David Cox
Charlene Turner

Se convocó la teleconferencia a la 1:03 p.m.

Irene la abrió en oración.

Sandi comenzó por informar a la Comisión que el Consejo Ejecutivo se reunió en Chicago en octubre 2013 y que ella pudo pasar tiempo con el Comité Permanente de Misión Mundial. Es su perspectiva que somos dos comités/comisiones que están intentando hacer la misma cosa. La comunicación y la superposición es un asunto.

David Copley dice que una división clara de tareas sería útil. El Comité Permanente actualmente se preocupa por la organización de y el futuro de los Comités de Pacto, y que es el propósito y el beneficio de estas relaciones. El/la representante de la Comisión es el/la secretaria del Comité de Pacto y tiene que presentarse al Comité Permanente de Misión Mundial.

Informes de los Comités de Pacto:

IARCA – Michael se puso de acuerdo a comunicarse con IARCA. Están de acuerdo de reunirse durante la tercera semana de marzo. Sin embargo no ha podido terminar de planificar la reunión por cuestiones de fondos para la reunión.

Sandi informa a la Comisión que sí hay fondos disponibles para cada una de los Comités de Pacto, y que los que están planificando las reuniones deben estar en contacto con Glenda McQueen al respecto de los detalles de las reuniones.

Brasil – Irene informa al grupo que se había planificado una reunión en noviembre en Brasil que se canceló de repente. Ella planificará una teleconferencia para planificar otra reunión.

Las Filipinas – Bob informa al grupo que se arreglará una reunión en Las Filipinas en febrero o en la primavera y que él está planificando la fecha con Peter Ng.

México – Tania está en contacto con Glenda McQueen para arreglar la reunión. Se realizará una teleconferencia inicial con los representantes de LIE entre el 16 y el 20 de diciembre, en la cual se planificará una fecha para una reunión en persona. Ella está revisando los documentos del Pacto y las actas anteriores.

Liberia – Sandi dice que una reunión está planificada para los fines de febrero, empezando el 24, y durará una semana.

David Copley informa a la Comisión que hay \$40,000.00 disponible para todas las reuniones, pero que se necesita \$54,000.00 para cubrir todos los gastos. Él aconseja que se deba elaborar un listado de preguntas para cada Comité de Pacto antes de reunirse. Se debe elaborar estas preguntas en conjunto y que se deben enfocarse en el tema de sostenibilidad. Las preguntas deben incluir lo que cada Comité de Pacto cree importante. Él propone que las reuniones exploren el papel y el propósito de los Comités de Pacto y lo que es útil para todos. Sandi sugiere que los cinco representantes de la Comisión se reúnan y conversar sobre las posibles preguntas. David dice que vale la pena investigar los Amigos de Jerusalén y los Amigos del Sudán para ver si hay algo de su trabajo que sería útil para la Comisión en su trabajo con los Comités de Pacto.

Chuck dice que la falta de continuidad lo hace el trabajo difícil, especialmente en un área donde las relaciones son tan importantes. Dan sugiere que cada miembro del Comité perciba y establezca que son sus responsabilidades.

Diócesis Compañeros:

David Copley dice que Elizabeth Boe está trabajando en un sitio de web que demostrará todas las relaciones que existen. Se terminará la primera fase en los principios del 2014. Antes la Convención General habrá un mapa interactivo en línea.

Conferencia de Misión: Cambiando la forma de Misión, Reino Unido y Europa – 5 a 7 de noviembre 2013

Dan, Elizabeth Boe, Sam McDonald, Laura Walters, y Don Walters de GEMN asistieron. Había plenarios, grupos pequeños, y estudios bíblicos para los 125 participantes. Más que todo hubo grupos diocesanos del RU y organizaciones de misión. Dan vio en la conferencia el punto de vista que misión es compañerismo dominaba también. Observó relaciones de largo plazo y que hay una burocracia bien

desarrollada dentro de su organización. Dan cree que valdría la pena aprender de lo que hace el RU y explorar que podríamos hacer juntos.

David Copley añadió que la conferencia es una reunión anual de diócesis compañeras. Haciendo contactos entre las sesiones es la parte más importante para LIE. Se hizo conexiones con un contingente de Australia y es posible conectar su programa juvenil con lo de LIE. La conferencia fue importante en enfatizar la importancia de trabajar en conjunto mientras seguimos adelante. Dan añadió que el trabajo impactará el subcomité de redes.

Subcomités:

Chuck – Subcomité de Redes no se ha reunido.

Subcomité de Revisión de Procesos – Sandi le pide a P. Allister convocar una teleconferencia.

Sandi se pone de acuerdo en trabajar en una fecha para una reunión en persona. Ella espera convocar una teleconferencia para el 9 de enero a la 1:00 p.m. y la confirmará.

Se termina la teleconferencia a las 2:10 p.m.